

## COMUNICADO No. 37

### CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL BIÓLOGO Y LOS 30 AÑOS DEL PROGRAMA DE BIOLOGÍA

Florencia, 22 de septiembre de 2025. Con una programación de tres días que reunió a estudiantes, docentes, graduados, investigadores, invitados especiales y representantes del sector productivo, la Universidad de la Amazonia conmemoró el Día del Biólogo y los 30 años de creación de su Programa de Biología. La agenda integró la academia, la experiencia profesional y el sentido de pertenencia institucional en torno al valor de la biología en la región amazónica.

El evento incluyó conferencias, conversatorios y paneles de discusión centrados en el rol del biólogo frente a la conservación, la salud, el desarrollo sostenible y los retos del programa. Los invitados especiales compartieron investigaciones y experiencias que permitieron al público conocer el impacto de las iniciativas científicas gestadas desde el campo laboral, el aula y el laboratorio.

Es de resaltar, la participación de graduados del programa, quienes contaron cómo su formación ha impactado sus proyectos de vida y sus aportes profesionales desde distintos escenarios. María Camila Sánchez Prieto, Directora de la Corporación Reserva Natural Buena Vista y graduada del programa, destacó que “estos espacios de articulación entre diferentes actores, promotores del desarrollo en este departamento, son fundamentales para que se consoliden esos elementos que nos impulsan a un mejor desarrollo de este territorio”.

También se desarrolló una feria de emprendimientos, una muestra de proyectos investigativos y una exposición fotográfica, donde se visibilizaron los resultados del trabajo académico e investigativo liderado por estudiantes y docentes. La programación incluyó actividades culturales, lúdicas y deportivas, con espacios de integración y premiaciones.

La conmemoración también funcionó como una vitrina de los avances investigativos y académicos que lidera la Universidad de la Amazonia. La participación de graduados, la presentación de proyectos científicos y la interacción con el sector productivo dieron cuenta que, el programa de Biología es estratégico para la generación de conocimiento, y la construcción de soluciones sostenibles frente a los desafíos ambientales y sociales.